

Le Samedi

JOURNAL HEBDOMADAIRE
PUBLICATION LITTÉRAIRE, HUMORISTIQUE
SCIENTIFIQUE ET SOCIALE.
ORGANE DU FOYER DOMESTIQUE.

REDACTEUR: LIONEL DANSEREAU

ABONNEMENT

Un An, \$2.50. — Six Mois, \$1.25

STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE.

Prix du Numéro, 5 Centins.

S'adresser pour les informations, les abonnements et les annonces aux gérants, MM. POIRIER, BESSETTE & NEVILLE, No. 69 Rue St-Jacques, ou par lettre à

LA SOCIÉTÉ DE PUBLICATION DU "SAMEDI,"
MONTREAL.

MONTREAL, 22 MARS 1890.

CHASSE-SPLEEN

Qui bâtit, patit.

Abréger le souper allonge la vie.
Proverbe allemand.

Un bon repas doit commencer par la faim.

Il faut faire un pont d'or à l'ennemi qui fuit.

En fait de menteurs, les meilleurs ne valent rien.

Si la poule se taisait on laisserait son œuf en paix.

Qui achète a besoin de cent yeux : un œil suffit à qui vend.
Proverbe italien.

Le dentiste le plus populaire est celui qui extrait les dents sans dollars.

Le temps détruit tout ce qui est fait, et la langue tout ce qui est à faire. *Prov. flamand.*

Tout le monde aime un amoureux, excepté le frère de la jeune fille et le chien de la maison.

Le fromage d'Orléans et les créanciers sont frères, parcequ'ils devraient toujours être coulants.

Il n'y a rien de déchirant comme l'aspect d'un chien qui a une passion pour les mollets des passants.

Les chars urbains sont comme les pochards : ils se croient toujours capables d'en prendre un de plus.

L'homme qui prend les choses comme elles viennent finit par s'apercevoir qu'elles ne viennent jamais.

"Il rentre vingt abonnés par jours," disait un journal, sans spécifier qu'ils n'entraient que pour se désabonner.

Une femme ne pense pas la moitié du mal dont elle nous menace ; un homme ne dit pas la moitié du mal qu'il médite.

Si vous voulez entendre jouer de la trompette comme un ange, nous vous recommandons d'attendre au jugement dernier.

Beaucoup de malades se plaignent d'un point de côté ; Archimède est le seul qui se soit plaint toute sa vie d'un point d'appui.

"Tu me traites de lâche parceque je me suis sauvé, disait le poulet dans la gueule du renard ; tu ne m'empêcheras pas de mourir en coq."

"Quel est l'harmonie que l'orchestre va exécuter maintenant ?" — "Vous voulez dire : morceau ; car il n'y a jamais d'harmonie entre musiciens."

"Papa, demandait un enfant à son père, y aura-t-il des journaux dans le ciel." — "Oui, mon enfant ; mais ils ne seront pas fait par les mêmes rédacteurs."

Quand la boîte au sucre, la bouteille de cognac et le pressoir à citrons sont disparus, généralement, la cuisinière a été invitée à faire un petit tour avec eux.

Un jeune homme du Côteau St-Louis, c'est bien vengé de sa blonde en répétant partout qu'elle était une *dinde* d'avoir refusé d'être sa meilleure moitié.

"Sacrifiez-vous, dit l'Evangile, pour ceux qui sont plus en besoin que vous." Mais le malheur c'est qu'on ne peut jamais découvrir personne plus en besoin que soi.

Avez-vous jamais vu rien de si désagréable que ces nouveaux ressorts de porte à soufflet ? Impossible de refermer le battant bruyamment pour faire voir qu'on est fâché.

Le sourire est le même dans toutes les langues, dit galamment un philosophe. C'est impossible quand nous savons que selon les nationalités il varie d'un pouce à quatre pouces.

On n'observe pas assez les lois de la politesse lorsqu'on offre un verre à quelqu'un chez soi. Il faut lui donner le verre et le carafon ; puis on fait semblant d'être vivement intéressé à regarder par la fenêtre.

La Corporation de Montréal a protégé la compagnie des petits chars contre l'incorporation d'une nouvelle compagnie à Québec. Ce qui prouve que certaines lignes peuvent prendre de gros poissons sans hameçons.

La question est de savoir s'il vaut mieux être une vieille bête ou un jeune fou. Tout comptes tirés, c'est le jeune fou qui a l'avantage parcequ'il pourra toujours devenir une vieille bête, tandis que pour la vieille, c'est fini.

En grande vanterie
Grande menterie.

Si tu veux vivre en paix,
Vois, écoute et te tais.

Vin sur lait bien fait,
Lait sur vin, venin

Ne pas surveiller ses gens,
C'est leur livrer son argent.

Jeune qui veille, et vieux qui dort
Sont tous deux près de la mort.

Tout passe,
Tout casse,
Tout lasse.

Ce qui ne fut, ni ne sera,
C'est un nid de souris dans
l'oreille d'un chat.

TEMPS PERDU

Conversation dans les petits chars où les passagers sont pressés comme des harengs.

M. Porter (à son voisin). — Je crois que nous n'avons jamais été présentés l'un à l'autre. Moi, mon nom est *Porter*.

Le Voisin. — Le mien est Walker. Vous êtes bien ?

M. Porter. — Je voulais vous dire, M. Walker, que vous perdrez votre temps à fouiller dans mes poches. Ce qui à l'air d'une montre n'est qu'une boîte d'onguent.

UN ACCIDENT

La maîtresse de pension, (à un nouvel arrivé). — J'espère que vous avez passé une bonne nuit !

Le pensionnaire. — Pas très bonne. On dort mal la tête sur des écailles d'huitres.

La maîtresse. — Jamais je ne croirai qu'on ne vous aurait pas donné un oreiller !

Le pensionnaire. — En effet, j'en avais un ; mais j'ai eu le malheur d'éternuer et il a volé à travers le trou de la serrure.

FAUSSE ALARME

Le vieux professeur Pinto arrive tous les soirs rond comme un prince.

L'autre nuit, pendant qu'il était dans son cabinet d'étude, la lampe éclate.

La serrante, (accourant affolée). — Qu'est-ce que c'est, madame ?

Madame Pinto. — C'est la lampe qui a fait explosion.

La serrante. — Ah ! tant mieux ! Je croyais que c'était monsieur.

BON MARCHÉ

Patient, (qui vient de se faire extraire un œil). — Docteur, c'est un peu cher \$50 pour un ouvrage qui vous a pris dix secondes.

Le médecin. — Vous trouvez cela ! Mais pour apprendre à faire cette opération en dix secondes, j'ai gaspillé à peu près deux minots d'yeux de vos semblables !

REFUS POLI

A l'une des récentes élections parlementaires, une paroisse se trouve, un beau dimanche, sans orateurs. Une *scie* de la localité trouvant l'occasion bonne pour imposer un de ses discours, monte sur le husting et dit : — "Comme les messieurs qui avaient été annoncés ne sont pas venus, je suggère que le notaire X... ouvre l'assemblée, et moi je la fermerai."

Mais le notaire qui ne se souciait guère de se mesurer avec un tel individu, se contenta de répliquer :

— Que monsieur l'ouvre l'assemblée. Vous verrez qu'elle ne prendra pas grand temps à se refermer toute seule.

THEATRE-ROYAL

Au Théâtre Royal on y met du progrès, de l'entrain, de la gaieté et du bon goût. "Across the Continent," a soulevé beaucoup d'applaudissements et a su attirer une masse d'auditeurs tous les soirs.

Cette pièce est tout à fait attrayante et remplie de situations piquantes qui plaisent au public. Elle a compté, cette semaine, autant de jours de succès que de représentations.

Nous félicitons le Royal de donner du théâtre aussi intéressant, ce qui le rend de plus en plus le favori du public. On jouera encore "Across the Continent," samedi après midi et samedi soir.

"Les deux Johns," comédie des plus désopilantes, sera jouée au Royal, la semaine prochaine. La compagnie comprend plusieurs comédiens distingués toujours prêts à divertir le public.